

Sehr geehrte Damen und Herren

Leider funktioniert die Eingabe auf der Website einfach, ich erhalte immer Error500.

Ich wende mich als Auslands Österreicher an sie.

Rein rechtlich halte ich das Gesetz für nicht verfassungskonform, da es einen unbestimmten Gesetzesbegriff Auftreten von Covid enthält, ein Drittel der Mitglieder des NR könnte so ein Gesetz, falls es ein Bundesgesetz werden sollte, sofort beim Verfassungsgerichtshof anfechten, ein Anlaßfall ist nicht erforderlich. Auch erhebt sich bei einem Gesetz, das so massiv in Grundrechte der Bürger eingreift, ein Volk nicht das international anerkannte Recht zum Widerstand hätte, welches sich aus internationalen Rechtsgrundsätzen ableitet. Mit diesem Gesetz wird den Gesundsaemtern Eine Diktatur ähnliche Vorgangsweise erlaubt. Bitte diesen Entwurf zurückweisen

Freundliche Grüße

Thomas Gollackner